

COMPETICIONES

La Superliga Orange de 'LoL' arrancará la temporada de verano el 15 de junio

La competición de eSports se jugará de forma virtual, aunque podrá realizar encuentros presenciales siempre que lo permitan las normas sanitarias.

Palco23
22 may 2020 - 09:06



La LVP ya tiene fecha para la temporada de verano de la Superliga Orange de *League of Legends (LoL)*. La competición de eSports arrancará el 15 de junio y se jugará de forma virtual, aunque la gestora valora poder realizar encuentros presenciales siempre que se cumplan las recomendaciones sanitarias.

La temporada de verano de 2020 la disputarán diez equipos y arrancará el día 11 de junio con una presentación de los medios que será totalmente virtual. El objetivo es superar los 190.000 espectadores por programa de la temporada de primavera.

PALCO23

La Superliga Orange de LoL fue la única liga que mantuvo su nombre original tras el rebranding al que sometió la LVP a sus tres competiciones en 2020. La de *CS:GO* pasó a denominarse Unity League, a la que se sumó una segunda división para captar nuevos talentos, mientras que la Superliga de *Clash Royale* cambió su nombre por el de Crown League tras la salida de los principales clubes.